

協立通所リハビリ

2022年が始まりました！今年もよろしくお祈りします。

2022年
睦月号

少し遅くなりましたが1月の中旬に4日間にかけて八幡神社へ恒例の初詣行ってきました♪お天気にも恵まれて、境内をお散歩して、お参りしてきました☆その後ドライブで阿蘇神社から諏訪神社まで行ってきましたよ☺今年も利用者みなさまが健康で、デイケアで楽しく過ごせますように！スタッフもお祈りしてきました。



神殿の前、みんなで写真撮影「こっち向いてください～ハイチーズ」



上り坂を上げるのもリハビリです♪

「手を洗いに行きましょう」と話しながら境内を探索しました♪



「どこで写真を撮ろうかな…？」

「今年も家族みんな健康で過ごせますように！」



手を清めてからお参り「水、冷たいなあ～！」



「コロナが終息しますように…」

デイケア誕生会

毎月誕生日に合わせてお誕生会を実施しています☺デイケア特製のお誕生日カードを渡していますよ☆

一年の始まりは笑顔でスタート



お正月遊びと言えばいろいろ思い出しますが、デイケアでは福笑いを行いました♪懐かしい遊びは子供の頃を思い出しますね！「そこじゃない」「もっと上高い」「右→右」と聞こえてきました～

目隠しを外し出来上がったのを見て「なんだこれは～」「ハハハ」との笑い声☺

1年の始まりを笑顔でスタートさせることができました♪

綿棒で作った門松です☺色を付けた綿棒で作りました～

1月の壁面が出来上がりました☆

一月の壁面は椿と葉ボタンです。みんなで今年目標を書いた絵馬も展示しています～今年もそれぞれの目標に向かいリハビリをがんばっていきたくと思います☺がんばるぞー!!



3色の花紙を組み合わせて、一つ一つ広げて組み合わせて作り上げました☆



鏡餅も作りました♪

「今年も元気に過ごせますように」「歩けるようになりますように」「平和でありますように」と思い思いに書いてあります

～利用者川柳～

- ・プレゼント 釣りぎおで吊り 大はしゃぎ
- ・ベル演奏 スタッフみな 意気がいい
- ・きよこの夜 ベルの演奏 素晴らしい
- ・デイケアの 一年動画で 懐かしむ
- ・おまいは お茶とケーキで みな感謝

協立通所リハビリ Instagram始めました♪

日頃の通所の取り組み、日頃の利用者さまのリハビリ活動の様子を発信していきたいと思っています。遠く離れている家族、親戚にも頑張っている様子をお届けできたらと思います。



KYOURITU.TSURIHA